

三豊総合病院



★★★ 医療安全推進週間（11/21～28） の取り組みについて★★★

医療安全推進週間とは

平成13年に開催された「患者の安全を守るための共同行動(PSA)」の一環として、医療機関や医療関係団体等における取り組みの推進を図り、これからの取り組みについて国民の理解や認識を深めていただくことを目的としています。



応募数
76作品

医療安全川柳を通じて
自部署が目指すもの、
医療安全の大切さを
認識しました



山田
院長賞

高石室長賞

医療安全
管理室賞

『NoLooK 渡す書類は 危険球』 内科外来

『ホウレンソウ 油断大敵 思い込み』 わたつみ苑2F

『お互いに 意図が通じる 声かけを！』 循環器病センター
『見たつもり つもりつもって 患者誤認』 内視鏡センター
『指さして 声出し確認 二刀流！』 OP
『高齢者 聞こえてなくても 返事する』 OP

令和7年度 医療安全推進週間の取り組みは、
「部署のみんなに医療安全について考えてもらおう」「普段自分達が気をつけていることを話し合うきっかけに」と医療安全管理室室長の提案で医療安全川柳を実施しました。

76作品の応募があり、併設する介護老人保健施設わたつみ苑からの応募もいただき、職員一丸となって医療安全について考えることができ、決意を新たにすることことができました。